
平成２２年第２回教育委員会定例会 
 
 
【日 時】平成２２年２月２３日（火）午後１時３０分～午後４時５０分 
【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第 1会議室 
【出席者】吉田助三郎委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委員・岩垣教育長・

杉川教育総務課長・池田人権同和教育課長、田中英伸生涯学習課長・阪本指導主事・岡本指

導主事・幸田教育総務課課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名  齋尾委員、磯江委員を指名 
２ 行政報告 
    教育長 

・１月２８日・２９日Ｂ＆Ｇ全国サミットの会議が東京で開催され、町長・教育長が参加した。 

・１月２９日台中県より小学生が来町し北栄町の小学生と交流を行った。 

・２月１０日に２回目の教職員人事ヒアリングが開催された。少人数学級の協力金もお願いをし

た。 

・２月１７日台湾大肚郷の訪問団が数名来られた。来年度の交流団の派遣について協議がなされ

た。小６年生・中１年生を予定し、夏休みに募集をする予定。 

・２月１８日北栄町臨時議会が開催され、地域活性化・きめ細かな臨時交付金事業が新規に計上

され、教育委員会では修繕関係が主なものです。 

教育総務課長 

 ・北栄町教育行政評価委員会の開催について 

・新型インフルエンザワクチンの集団接種の実施について 

・工事等の発注について 

（質問）現在の新型インフルエンザの状況はどうですか。 

（回答）北条小学校で８人ですが、学校医の高見先生から様子を見ましょうと言われている。 

（質問）各学校の遊具の点検は、行っているのか。 

（回答）毎年、委託料で点検を実施している。 

人権同和教育課長 

 ・北栄町部落解放文化祭の開催について 

 ・高齢者対象小地域懇談会の実施について 

（質問）高齢者対象小地域懇談会は、大栄地区も実施しているのか。 

（回答）実施している。21年度からは、交流研修会を小地域懇談会に組みこまさせていただいた。

22 年度は選択していただき、自分達の問題として取り組んでいただきたい 

生涯学習課長 

 ・第４０回北栄町元旦マラソン＆ウォーキング大会について 

     ・平成２２年北栄町成人式について 
     ・今後の行事予定について 
３ 議事 
  議案第２号 校区外就学について 

  原案のとおり承認。 



議案第３号 校区外就学について 

  原案のとおり承認。 
議案第４号 北栄町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について 

  原案のとおり承認。 
議案第５号 北栄町招致外国青年就業規則の一部を改正する規則 

  原案のとおり承認。 
議案第６号 平成２２年度教育委員会関係一般会計予算について 

    （意見）給食センターの改修時にかかる給食について、大栄給食センターから配送する、またそ

の間の使い捨て食器の購入など、これだけ無理して提供するが、一方的に決めないで、保

護者に投げかけて、考えさせていただきたかった。 
     （意見）行政がすべて先回りをしてしまう。保護者は、すべてがそれで通ってしまうと受けとら

れている。 
（意見）あいさつ運動ですが、一日 10 回以上のあいさつを学校で取り組んでおられ、子ども達

から大きな声であいさつされると気持ちがいい。  
     （質問）大栄分館管理委託料の管理料の内訳はどうなっていますか。 
     （回答）資料に基づき説明。 
     （質問）中高校生サークル（夢雲）の現在の人数は。 
     （回答）１０人です。 
     （意見）予算は必要ですが、魅力的な企画であれば人が集まるのではないかと思います。 
     （回答）サークルの活動状況を説明。また、現在高校生サークルは北栄町だけとなっている。 

議案第７号 給食費１食単価について 

原案のとおり承認。 
４ 報告 

・学校給食センター改修事業について 

     （意見）給食センター民間委託について、委託業者選定委員は、町民・保護者代表となると思い

ますが、将来的なものですから、専門知識がある方を選定することが望ましいと思います。 
（回答）公募を予定しています。 
（意見）公募が良いと思いますし、教育委員一人が入ることが望ましいと思う。 

     （質問）給食センター統合後、学校栄養士はどうなりますか。 
     （回答）２２年度は５月１日現在２つの学校給食センターがありますので、２人の県職の栄養 
        職員は、そのままとなります。２３年度以降は１人となりますが、加配職員を要求してい

る。 
     （意見）大栄地区の地産地消の窓口はどうなっていますか。２、３年前に登録の書類をだしたの

に、どの様な野菜をいれてほしいとの返事がないとの声があったが。報告をしてあげてく

ださい。 
・幼保一元化施設について 

（意見）現在の状況については、大栄地区も同じ歩調で進めてほしい。 
（回答）大栄地区も新しい施設を利用していくと町長は答弁された。また２４年度からは、中身

について、北条・大栄同じようにやっていくと答弁。２２年度は土地購入と基本設計、大

栄地区の構想は２２年度から２３年度に基本構想をし、２４年度から実施となる。 
・３月北栄町議会定例会 議案提出案件について 



・北栄町立幼稚園保育料徴収条例の一部を改正する条例の制定について 

・人権擁護委員の候補者推薦に係る意見を求めることについて 

５ その他 

  ・北条小学校本校舎竣工式 ３月１１日（木）１０時３０分受付 

  ・卒業証書授与式・入学式について（別紙） 

  ・平成２２年度着任式・歓送迎会について 


